

# Einladung

## zum Tag der Offenen Tür und der Begegnung

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer des Sonderfonds für Kinder,

unser Mama Mia Projekt wird nun bald ein Jahr alt. Das möchten wir mit Ihnen gemeinsam in gemütlicher Weihnachtsatmosphäre feiern.

Dieses Treffen wollen wir auch nutzen, um uns herzlich zu bedanken:

Bei unseren großzügigen Spenderinnen und Spendern, die uns das Projekt ermöglichen,

bei unseren zahlreichen Helferinnen und Helfern für ihren unermüdlichen, häufig ehrenamtlichen Einsatz,

bei den Müttern für das uns entgegengebrachte Vertrauen.

Wir freuen uns, Sie am Freitag, dem **13. Dezember**, zwischen **14.00 und 18.00 Uhr**, in unseren Räumen in der **Schuhstraße 32** begrüßen zu dürfen.

Um besser planen zu können sind wir für eine Rückmeldung sehr dankbar.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit.

Ute Hirschfelder und Birgit Hoffmann-Brehler